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Vorwort von Gaby Wentland 

Manfred durfte ich 2022 auf einer wundervollen Party begegnen.  
Ein gemeinsamer Freund hatte Geburtstag. Manfred sorgte für eine 
ausgelassene Stimmung, voller Lebensfreude und mit viel Tempo brachte 
er die Gäste zum Tanzen. Seine Gitarre und andere Instrumente dienten 
diesem begabten Musiker und seine Lieder waren voller Dankbarkeit und 
Freude. Ich bewunderte ihn und wusste wenig von seinem Leben. 
Er hatte verstanden, dass sein Leben ein Geschenk Gottes ist und jede 
Minute zählt, um diesem Schöpfer zu danken!  Alles in ihm strahlte vor Glück 
über seine Lebensführung und jeder im Raum wurde einfach angesteckt. 
Dieses wundervolle Glück und diese Zufriedenheit schenkt der 
lebendige Gott. Er möchte, dass wir alle zu ihm gehören und innerlich 
heil und glücklich werden.  
Wie sagt es Manfred: 
„Bitte den Heiligen Geist, dass er dir lebendige, farbenfrohe Bilder in dein 
Herz malt. Geh über deine Grenzen und nimm dir Zeit dafür. Entscheide 
dich JETZT für ein leichtes, siegreiches Leben mit Jesus. 
ER hat den Tisch bereits gedeckt. Zugreifen und essen musst du selbst 
und immer mehr wirst du inmitten der Stürme sagen können: 
„Es ist wirklich so einfach.“ 
Dem kann ich nur zustimmen und wünsche jedem Leser eine 
lebensverändernde Begegnung mit Gott! Lesen Sie dieses Buch und 
reichen Sie es gerne an andere weiter!   

Gaby Wentland, 1. Vorsitzende MISSION FREEDOM e. V.  
www.mission-freedom.de

http://www.mission-freedom.de/


 
Liebe Leserin, lieber Leser 

Ein ganz besonderes, außergewöhnliches Buch. Es ist das Ergebnis  von 
20 Jahren intensiv gelebter Glaube. Ein Mix aus Lebensgeschichten, 
Erkenntnissen zum Aufwachen und vielen kraftvollen Gebeten. Das Buch 
verfügt über kein Inhaltsverzeichnis und ist auch nicht in klar definierte 
Kapitel unterteilt. Bunt ändern sich die Themen von Seite zu Seite. 
Bestimmt findest du auch den einen oder anderen Fehler. Ja, das bin ich, 
alles andere als perfekt. Aber ein roter Faden zieht sich durch das ganze 
Buch hindurch und ist zum starken Fundament meines Lebens geworden. 

DANKBARKEIT und GOTTVERTRAUEN 

Der Titel des Buches hat eine gewagte Aussage und doch bin ich davon 
überzeugt, dass diese einfachen Tipps und Hingabe dein Leben verändern.  
Ich wünsche mir für dich, dass du Feuer fängst und Gott ganz neu 
erlebst. Dass du in seiner Kraft jeden Tag aufs Neue ein Stück Himmel 
auf Erden erschaffst. Die leeren Seiten im letzten Teil sind für dich 
gedacht. Schreib auf, was dich bewegt, wofür du dankbar bist und führe 
das Buch in deinen Worten weiter. Es soll DEIN BUCH werden. Und 
wenn es voll ist, kauf dir gleich ein neues und bleib dran. Es lohnt sich. 
Einige Namen sind original, mit deren Zustimmung und andere wiederum 
habe ich geändert. Ich bedanke mich herzlich bei allen Helfern, die zum 
Gelingen dieses Buches beigetragen haben.  
Informationen zu meinen Tätigkeiten, Lobpreis und Gebetstreffen, sowie 
Termine mit meiner Worship-Band, findest du auf meiner Homepage.
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Nachhaltige	Veränderung	für	ein	erfülltes	Leben,	

kommt	allein	von	IHM.	

Dem	Schöpfer	des	Universums,	von	Gott,	meinem	Papa



 

Esoterik

Philosophien 

Kapitalismus

Raus aus der Gefangenschaft

Raus aus der Wüste

und hinein 
ins gelobte Land 

Reich Gottes

Religionen

Gesetz

Götzendienst

Ja, in dieser Welt gibt es sehr viele Spielsachen für Klein und Groß.  
Besonders raffiniertes, schockierendes und bestimmt auch viel Gutes. 
Aber glaubst du wirklich, dass Menschen, die ihr Vertrauen, ihr Herz 
und ihr Leben diesen Systemen anvertrauen, wirklich in Frieden, wohl 
behütet, gesund und in Freiheit leben? 

In der religiösen Wüste ist es nicht viel besser. Da staubt und mangelt es 
an vielem. Natürlich gibts auch in der Wüste viel Verlockendes und gut 
gemeintes. Aber eine meist lukrative Mischung von Gesetz und Gnade 
lässt die Menschen oft von einem zum nächsten Wüstenführer 
(Religionen, Philosophien…) wechseln. Es wird viel diskutiert und gekämpft. 
Viele Menschen sind im Grunde innerlich leer, kraftlos und ausgetrocknet. 

Den Seinen gibts der Herr im Schlaf - im Reich Gottes, wo du und dein 
Haus (deine Lieben) vollkommen behütet sind, in Fülle, Freude, 
Gesundheit und wirklicher Freiheit leben. Auch wenn du dir so etwas hier 
auf Erden noch nicht vorstellen kannst, wer möchte nicht solch ein 
Leben?  Wir beten doch im Vater unser: „Dein Reich komme, dein Wille 
geschehe, wie im Himmel so auf Erden.“ Ja, es ist möglich in dieser Welt, 
auch mitten in unseren Herausforderungen Himmel auf Erden zu erleben 
und das Beste daran,  es ist so einfach.

    ICH   ICH ICH

Macht & Gier
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 Das bin ich 

Danke, ja von ganzem Herzen Dankeschön, dass ich jetzt mit 60 Jahren 
auf ein so erfülltes Leben blicken kann und die Liebe, die Gunst Gottes 
immer klarer erkenne. In meiner Berufung als Musiker darf ich viele 
Menschen im Herzen berühren und ein Leben genießen, dass trotz 
Herausforderungen von Jahr zu Jahr schöner wird. Wenn ich heute an 
meine Eltern, meine Familie und unsere Kinder, so wie all die vielen Menschen 
denke, die ich liebe, hüpft mein Herz vor lauter Dankbarkeit und Freude.  
Katholisch aufgewachsen hatte ich Gott - Jesus immer schon so ein 
wenig in meinem Leben. Mit 22 Jahren habe ich geheiratet und 
zusammen mit meiner Frau genossen wir als Musiker Ehepaar eine 
wunderschöne Zeit. Als Duo Herzklang waren wir bei Auftritten im 
Rundfunk und TV beliebt und erfolgreich. Ein paar Jahre später bauten 
wir ein schönes Haus, wir bekamen zwei wundervolle Kinder und alles 
schien perfekt zu sein.  Heute ist mir klar, dass genau in dieser für mich 
„ach so wichtigen Business Zeit“ das bisschen Gott in mir, durch Projekte 
und Alltag immer mehr in den Hintergrund kam. Es dauerte nicht lange, 
bis vor ca. 30 Jahren durch einen Unfall, meine heile Welt das erste Mal 
so richtig erschüttert wurde. Ich hatte großes Glück und nach diesem 
Ereignis erwachte in mir eine tiefe Sehnsucht nach mehr Sinn in meinem Leben. 
In den darauffolgenden Jahren waren wir in vielen Bereichen sehr 
engagiert. Familie, Musik, wir übernahmen einen kleinen Verkaufsladen 
und besuchten tolle Seminare über positives Denken und produzierten 
dazu eine tolle CD „Heute ist mein bester Tag“. An dieser Stelle ein 
Dankeschön meinem damaligen Trainer Arthur Lassen für die wertvolle 
Zeit. Alles schien wieder perfekt zu sein, aber etwas wichtiges habe ich 
damals wohl übersehen. Heute ist mir klar, dass ein erfülltes, angstfreies 
Leben ohne das starke Fundament Gottes gar nicht möglich ist. 
Heute vor ca. 18 Jahren begann für mich, für uns alle eine sehr 
herausfordernde Zeit. Mein Sohn aus meiner Jugendliebe verunglückte 
tödlich bei einem Verkehrsunfall, ein Jahr später Ehekrise, wir ließen uns 
scheiden, unser schönes Haus wurde verkauft und finanziell verschuldet 
wohnte ich nun in einem sehr alten, baufälligen Haus. Inmitten dieser 
schlimmen Zeit machte ich meine ersten intensiven Erfahrungen mit 
Jesus, Gott als Vater und dem Heiligen Geist. Von Erlebnissen mit Jesus 
und wie mich der Heilige Geist aus diesem Chaos, aus dieser Wüste 
herausgeführt hat, erzähle ich dir in diesem Buch.
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Die Idee dieses Buches ist schon vor ein paar Jahren entstanden, als 
ich viele Hefte mit meinen Gebeten voll geschrieben hatte. Ob 
Dankbarkeitsbriefe, Beschwerdeschreiben, Loblieder singen, 
Zeichnungen und Gebete für andere und vieles mehr. Alles einfache 
Aktionen, die meinen Fokus immer wieder auf das Gute, auf die Zusagen 
Gottes gelenkt haben. Meine ersten schriftlichen Gebete waren nicht so 
fließend, mit Schreibfehlern und meine Schrift konnte ich oft selber kaum 
lesen. Das Ganze war schon sehr speziell und ich fragte mich manchmal: 
Was mache ich da überhaupt?  
Heute weiß ich, beten ist weit mehr, als nur altbekannte Gedichte 
aufsagen. Mache jedes Gebet zu deinem ganz persönlichen Gespräch 
mit Gott und nimm dir viel Zeit für Stille - IHM zuzuhören. Nimm all die 
persönlichen Geschichten immer wieder als Spiegel für dein eigenes 
Leben. Bitte den Heiligen Geist als deinen besten Freund, dass er dir 
dabei hilft, Jesus und Gott als deinen Papa ganz neu zu erleben. 
Ein Dankeschön all den wunderbaren Menschen, die mich immer wieder 
ermutigen, diesen Weg zu gehen. Ganz besonders meine Jungs und 
meine ganze Familie. Ihr habt einen wesentlichen Teil dazu beigetragen, 
dass ich heute der Manfred bin, der ich bin und dass es dieses Buch 
gibt.  Ein großes Dankeschön auch meinem Mentor und Freund Karl Pilsl. 
Die Einfachheit und Klarheit, mit der mir Karl das Wort Gottes näher 
brachte, veränderte mein ganzes Leben sehr zum Positiven.  
Auch Gaby Wentland und noch einige wunderbare Menschen erinnern 
mich immer wieder an das Reich Gottes, wenn ich mich kurz mal in der 
„Religiösen Wüste“ verirre.   
Der größte Dank aber gilt dir, Jesus - du hast mein Leben und das Leben 
meiner Lieben mit so viel Liebe, Gnade und Dankbarkeit erfüllt. Dein 
unvorstellbar großes Geschenk an meine Familie und mich, an uns 
Menschen, ist mit dem Verstand niemals zu erfassen - aber im Herzen 
höre ich immer öfter dein Segenslied und bin zutiefst berührt.  Du hast 
nicht nur die Umstände, andere Menschen usw. verändert, du hast mich  
zuerst verändert und tust es heute noch.
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Es gibt ein NEUES TESTAMENT für Dich. 

Es hat Dich zum Erben des Allmächtigen gemacht. 
Weißt Du überhaupt, was Du alles geerbt hast? 

Nimmst du diese WunderVolle Erbschaft an und genießt sie auch? 

Wir alle, sind in vielen Bereichen unseres Lebens dem Teufel voll auf 
den Leim gegangen und oberflächlich betrachtet, fühlt es sich 
manchmal sogar recht gut an. Scheinbare Sicherheiten, viele 
Versprechungen und andere Lügen, führen uns sehr geschickt immer 
weiter weg von der Wahrheit Gottes. In blindem Gehorsam drehen 
viele Menschen in dieser Knechtschaft, eine Wüstenrunde nach der 
anderen und haben sich mit ihren Situationen, so gut wie abgefunden. 
Es ist höchste Zeit, umzudenken. ER hat uns Vollmacht gegeben, in 
seinem Namen aufzutreten. Egal, an welchem Punkt du in deinem 
Leben stehst, lerne Gott, als deinen himmlischen Vater NEU kennen 
und tritt endlich deine Erbschaft als Kind Gottes an. Lass die vielen 
Segnungen deines Papas in dein Herz hinein und erschaffe in seiner 
Kraft, jeden Tag ein Stück Himmel auf Erden.  AMEN

ISBN 978-3-200-08893-1 
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